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für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 

 
Kreistag 18.09.2023 
 
 
Einreicher: Erik Stohn, Stefan Jurisch 

   
 
 
Betr.:  Lage der Wiedereinführung von Wunschkennzeichen im  

Landkreis Teltow-Fläming 
 
 
Sachverhalt: 

 
Mit der Kreisgebietsreform 1993 wurde die Kfz-Kennung im gesamten Kreis vereinheitlicht. 
Das Kennzeichen „TF“ erfreut sich bei vielen Bürgerinnen und Bürgern der entsprechenden 
Beliebtheit.  
 
Dennoch gibt es bei Bürgerinnen und Bürgern den Wunsch nach der Einführung von 
Wunschkennzeichen. Der Landkreis umfasst in seiner Gestalt weite Teile des Landes und 
damit verschiedene Regionen mit unterschiedlichen örtlichen Strukturen. Einige Bürgerinnen 
und Bürger sich liegt viel an ihrer Region und ihrer örtlichen Struktur und damit auch, ihre 
örtliche Verbundenheit beim Betreiben ihres Kraftfahrzeuges zum Ausdruck zu bringen. 
 
Bereits in anderen Landkreisen haben sich daher engagierte Bürgerinnen und Bürger 
zusammengefunden, die veranlasst haben, dass ihnen als Restbestand ein Kennzeichen 
nach Wahl verbleibt. Dieses Interesse deckt sich sogar teilweise mit dem 
des örtlichen Handwerk. Hierdurch können sich die Betriebe einzeln besser abgrenzen und 
sich mit ihrer Region noch tiefer verwurzeln. 
  
Ich frage daher: 
 

1. Wie viele Landkreise verfügen bereits über solche Wunschkennzeichen. Wie 
viele sind es in Brandenburg insgesamt? 

2. Gibt es dazu auch in Teltow-Fläming Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern? 

3. Hat sich der Landkreis bereits mit der Thematik befasst? 

4. Wenn ja, warum wurde das noch nicht umgesetzt? 

5. Bestünde damit die Möglichkeit, Zusatzeinnahmen für den Landkreis zu generieren 

 
Luckenwalde, 5. September 2023 
 
Erik Stohn und Stefan Jurisch 
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